

Nr.105/16.09.2019

Flüchtlingshilfe bei Weltkindertag-Fest

Spiele und Bewegung

Mit einem abwechslungsreichen und unterhaltsamen Spiel- und Bewegungsparcours beteiligt sich die Flüchtlingshilfe Sprockhövel auch in diesem Jahr am Weltkindertag-Fest.

Das von Stadt und Stadtmarketing- und Verkehrsverein ausgerichtete Fest mit einem bunten Programm für Kinder und ihre Familien findet statt am Samstag (21. September) von 14 bis 18 Uhr in der Sporthalle Haßlinghausen und auf der Open-Air Bühne vor der Halle.

Der 1954 von den vereinten Nationen geschaffene Weltkindertag wird in über 145 Staaten der Welt begangen. Der diesjährige Weltkindertag des UN-Kinderhilfswerks Unicef steht unter dem Motto „Wir Kinder haben Rechte!“ Kinder- und Jugendorganisationen nutzen diesen Tag, um mit Demonstrationen, Festen und anderen Veranstaltungen auf die Lage der Kinder weltweit aufmerksam zu machen.